

# Extra Tipp

Mönchengladbach: Blumenberger Straße 143-145 · Tel. 0 21 61 / 8 19 80 · Fax 0 21 61 / 81 98 40

14. Woche · 6. April 2014 · Kleinanzeigenannahme 0 21 61 / 81 98 31

**AM SONNTAG** MG

## aktuell



### Tierheim am Rande der Belastbarkeit

Das Tierheim Mönchengladbach ist an der Grenze seiner finanziellen Möglichkeiten angekommen. Energiekosten, steigende Löhne und schlechte Haltung führen zu Problemen. ▶Seite 3

### Wärmepumpe - eine warme Empfehlung

Ein Student aus Mönchengladbach hat zusammen mit seinem Freund ein Wärmepumpen-System erfunden, mit dem man frei herumlaufen kann, ohne dass es stört und verkratzt. ▶ Seite 4

## Zitat

„Man kann nur noch einmal sagen: Es gibt Anzeichen, die uns warnen.“

Der Schumachers Managerin Kehm gibt sich weiterhin zuversichtlich, dass für den Rennprofi eine vollständige Genesung eintritt. Mehr als drei Monaten liegt Michael Schumacher nun schon im Ko-

## der Woche

**0** In den späten 50er und frühen 60er Jahren war sie absolute Publikumsliebling und drehte einen Kinofilm nach dem anderen. Heute ist sie Hollywood-Ikone Doris Schürmann und ihrer Tierorganisation. Am Donnerstag feiert sie 90 Jahre alt.

## ps & Termine

### Samstagsgespräch in der Citykirche

„Samstagsgespräch in der Citykirche“ spricht am Samstag Pfarrer Dr. Albert ... zum Thema sei-



Francis Norman bei seinem Besuch in Ghana 2013. Mit Lydia, die durch falsche Behandlung eines Insektenstichs einen verkrüppelten Arm hat, und den anderen Kindern wird der Mönchengladbacher auch diesmal wieder musizieren. Foto: privat

# Hilfe, die ankommt!

Francis Norman engagiert sich für Kinder in Ghana - und liefert die Spenden persönlich ab

Seit Jahren engagiert sich der Mönchengladbacher Francis Norman für bedürftige Kinder in Ghana, der Heimat seines Vaters. Am 16. April fliegt er wieder nach Afrika - im Gepäck jede Menge Sachspenden!

**Mönchengladbach (jfk).** 2013 war der vorläufige Höhepunkt von Normans Spenden-Marathon zugunsten ghanaischer Kinder: Dank der Rekordsumme von 6.000 Euro konnte Norman ein Fahrzeug für die Hilfsorganisation „Medicine on the move“ anschaffen. „Bei meinem Besuch im April werde ich dokumentieren, wie das Auto genutzt wird“, erklärt der

Profi-Musiker. Die vielen Sachspenden, die er bis jetzt wieder gesammelt hat, wird er direkt vor Ort an die Bedürftigen verteilen. Wer noch spenden

„Gebraucht werden vor allem ausgemusterte Elektronikartikel“

Francis Norman

möchte, ist herzlich dazu eingeladen. „Vor allem Elektronikartikel wie alte Handys oder Laptops, die nicht mehr gebraucht werden, sind dort sehr begehrt“, weiß Norman, der sich aber auch über jede noch so kleine Hilfe für sein Ghana-Projekt freut. „Ich werde auch meine Familie besuchen und

mit den Kindern im Dorf sowie in den umliegenden Dörfern und Schulen gemeinsam Musik machen“, sagt der Gladbacher, der schon mit Größen wie Xavier Naidoo und Marla Glen auf einer Bühne stand. Er hat immer seine Geige im Gepäck. „Außerdem werde ich durch das Land reisen und mir dabei ein Bild von der aktuellen Situation machen, und schauen in welcher Form zukünftig unterstützt werden kann.“ Francis Norman freut sich besonders über die Unterstützung Gladbacher Schulen für sein Projekt. Bei der „Taschengeldaktion“ an der Anna-Schule sind für dieses Jahr stolze 800 Euro zusammen gekommen; 2013 waren es gar

über 1.000 Euro. Die Gesamtschule Stadtmitte organisierte ein Benefiz-Fußballturnier und sammelte Pfandflaschen, der Erlös kommt „Medicine on the move“ zugute. Im Gegenzug revanchierte sich Norman mit musikalischen Auftritten und Info-Veranstaltungen über den Alltag in Ghana.

## Extra-Info

### Hilfe für Ghanas Kinder

► Mehr zum Hilfsprojekt von Francis Norman auf dessen Homepage [www.francisnorman.de](http://www.francisnorman.de) sowie per Mail an [info@francisnorman.de](mailto:info@francisnorman.de).